



EXCURSIONS PRIVÉES et ACTIVITÉS  
PRIVATE TOURS & ACTIVITIES



## DÉSERT D'AGAFAY / QUADS & BUGGY (2h00)



Que ce soit en quad, en buggy ou à dos de dromadaires, découvrez le vrai Maroc et partez à la découverte de paysages exceptionnels aux portes de Marrakech. Une balade unique à travers des plateaux arides avant de parvenir à une oasis de palmiers avec en toile de fond les montagnes de l'Atlas enneigées (en hiver). Aventure et plaisir au rendez-vous !

Whether on a quad bike, a buggy or on the back of camels discover the real Morocco and discover exceptional landscapes at the gates of Marrakech. A unique ride through arid plateau before reaching a lush oasis of palm trees against the backdrop of snowy Atlas mountains (in winter). A promise of adventure and pleasure.

### **Inclus/Included:**

transfert A/R, quad, équipements, essence, pause thé à la menthe  
round trip transfer in a private van, quad, equipment, gasoline, tea break mint

### Prix/Price :

#### QUAD

1h :

- Quad simple : 400dh
- Quad double : 500dh

2h :

- Quad simple : 500dh
- Quad double : 650dh

#### BUGGY 1 OU 2 PERS

- 1h : 900dh
- 2h : 1400dh

(ajouter 400dh pour les gros buggys 1000cm3)

#### DROMADAIRE 45min

- 200 dh

#### TRANSFERT A/R

- 1 à 8 personnes : 1200 dh
- 9 à 10 personnes : 1500 dh





## AGAFAY CAMP DESERT

Déjeuner / Dîner & Journée piscine (selon disponibilité)

Lunch / Dinner & Pool day (subject to availability)

A 40 minutes de Marrakech, dans ce que les anciens appelaient le « désert Marrakchi », niché au cœur des terres arides des monts Agafay, se trouve le désert d'Agafay. Une vue vertigineuse sur les grands espaces Marocains. Venez diner au coucher de soleil (ou déjeuner) et passer la journée dans ce petit paradis perdu au milieu de nulle part.

40 kilometers from Marrakech, in the anciently named the « Desert Marrakchi », nestled in the heart of the arid lands of the Agafay Mountains, lies the Agafay Desert. A dizzying view of the great Moroccan spaces. We suggest you have dinner at the sunset (or lunch) and spend the day in this little paradise lost in the middle of nowhere.

### Inclus/Included:

Déjeuner ou dîner (entrée, plat, dessert).

lunch or dinner (starter, main course and dessert) and pool access.

### Non inclus /Not included:

boissons, pourboires et extras.

drinks, tips and extra

### Prix par personne /Price by person (minimum 4 personnes) :

Déjeuner ou dîner / lunch or dinner = **390 Dirhams**

### TRANSFERT A/R

- **4 à 8 personnes : 1200 dh**
- **9 à 10 personnes : 1500 dh**



## **GUIDE MEDINA**

Marrakech regorge d'endroits fabuleux, si vous souhaitez découvrir la ville rouge et ses secrets, nous vous proposons de passer une demi-journée avec un guide sélectionné par nos soins. Il viendra vous chercher au Riad et vous découvrirez avec lui l'authenticité et l'histoire de Marrakech de la meilleure manière possible. Selon vos attentes il vous guidera et vous dévoilera les secrets du palais Bahia, des tombeaux Saadiens, de la Koutoubia, des souks...

Marrakech is full of fabulous places and if you want to discover the red city and its secrets, we suggest you to spend half a day with a guide selected by us. He will pick you up at the Riad and you will discover with him the authenticity and history of Marrakech in the best possible way. According to your expectations, he will guide you and reveal the secrets of the Bahia palace, Saadian tombs, Koutoubia, souks ...

**Prix/price :**

**½ journée (3 heures) / ½ day (3 hours) = 900 Dirhams**



## VALLÉE DE L'OURIKA de 9h à 16h

### OURIKA VALLEY DAYTRIP 9 am to 4 pm

A 36 km de Marrakech, vous découvrirez un paysage de rivière bordé de « Plages » de verdure luxuriante. Si vous aimez la nature vous serez fascinés par les versants rougeâtres où s'accrochent les villages berbères, les vergers florissants et les cultures maraîchères aménagées en terrasse. Vous pourrez déguster un délicieux tajine berbère dans l'un des nombreux restaurants traditionnels de la vallée. Vous apprécierez l'air vivifiant de la montagne et l'atmosphère décontractée de la région.

This day trip excursion will take you in the heart of the Great Atlas Mountains, only 30 km far from Marrakech you will uncover the berber mountain life style and culture. Discover the multitude of plant species present on the red floor of the valley, touch the freshness of water cascades, enjoy the contrasts of light of this place and take incredible pictures. Then relax and savor a delicious Berber Tagine in one of many traditional restaurants in Ourika. The hike through the magic of this valley is the ideal activity if you love nature.

#### **Inclus/Included:**

transfert privé A/R, chauffeur anglophone ou francophone  
Private transfer A / R, driver English or French

**Non inclus /Not included:** restauration, guide, pourboires, catering,  
guide, tips

#### **Prix/Price :**

**1 à 8 personnes : 1400 Dirhams**

**9 à 10 personnes : 2000 Dirhams**



## 1 JOURNÉE DÉCOUVERTE / VILLAGES BERBERES de 9h à 20h (en fonction des saisons)



Vous commencez votre journée en quittant Marrakech en direction de Tahnaout, situé aux pieds des montagnes de l'Atlas.

En route vers les Trois Vallées, vous faites une halte pour visiter une coopérative féminine où vous découvrirez le processus de production de l'huile d'argan, un produit emblématique du Maroc.

Route à travers des paysages sublimes : Tout au long du trajet, vous serez émerveillés par les paysages magnifiques offerts par les montagnes de l'Atlas et la verdure luxuriante de la forêt.

Première étape - Vallée d'Imlil : Vous atteignez la première vallée, Imlil, où vous partirez en randonnée accompagné d'un guide local à la découverte des villages berbères pittoresques et des cascades d'Imlil. Cette expérience unique vous permettra d'explorer la culture locale et de vous imprégner de la beauté naturelle des lieux.

Repas chez une famille berbère : Après la randonnée, vous aurez l'occasion de partager un repas authentique chez une famille berbère, où vous pourrez déguster des plats traditionnels et échanger avec les habitants.



## Deuxième étape - Plateau de Kik et Lac Lala

**Takerkoust :** La route se poursuit vers la deuxième vallée, où vous découvrirez le plateau de Kik et le lac Lala Takerkoust, offrant un mélange unique de paysages entre verdure et désert.

**Troisième étape - Désert d'Agafay :** Votre dernière étape >vous mènera au désert d'Agafay, situé à seulement 30 km de Marrakech. Ici, vous aurez la possibilité de participer à des activités telles que des balades en quad ou à dos de dromadaire, ou tout simplement d'admirer le coucher de soleil avec une tasse de thé à la menthe, pour une fin de journée inoubliable.

Cette excursion découverte vous promet une journée riche en découvertes, en rencontres et en émerveillement, vous laissant des souvenirs inoubliables de la diversité et de la beauté du Maroc.

### **Inclus :**

transfert Riad A/R en 4X4- chauffeur francophone - guide pour la marche

### **Non inclus :**

Déjeuner, boissons, pourboires et extras..

### **Prix/Price :**

5 à 8 personnes : 1700 Dirhams

9 à 10 personnes : 1900 Dirhams

Déjeuner chez l'habitant = 150 Dirhams / personne

### **Options (selon la saison) :**

**Quad (2 heures )** : 1 Pilote : 550 Dirhams

1 Passager : 250 Dirhams

**Balade à dos de dromadaire** : 250 Dirhams / personne



## 1 DAY DISCOVERY / BERBER VILLAGES

from 9 a.m. to 8 p.m. (depending on the seasons)



You start your day by leaving Marrakech towards Tahnaout, located at the foot of the Atlas Mountains.

On the way to the Three Valleys, you make a stop to visit a women's cooperative where you will discover the process of producing argan oil, an iconic Moroccan product.

Drive through sublime landscapes: Throughout the journey, you will be amazed by the magnificent landscapes offered by the Atlas Mountains and the lush greenery of the forest.

First stop - Imlil Valley: You reach the first valley, Imlil, where you will go on a hike accompanied by a local guide to discover picturesque Berber villages and the waterfalls of Imlil. This unique experience will allow you to explore the local culture and immerse yourself in the natural beauty of the area.

Meal at a Berber family's home: After the hike, you will have the opportunity to share an authentic meal at a Berber family's home, where you can taste traditional dishes and interact with the locals.



Second stop - Kik Plateau and Lala Takerkoust Lake: The journey continues to the second valley, where you will discover the Kik Plateau and Lala Takerkoust Lake, offering a unique blend of landscapes between greenery and desert.

Third stop - Agafay Desert: Your last stop will take you to the Agafay Desert, located just 30 km from Marrakech. Here, you will have the opportunity to participate in activities such as quad biking or camel riding, or simply admire the sunset with a cup of mint tea, for an unforgettable end to the day.

This decouverte excursion promises you a day full of discoveries, encounters, and wonder, leaving you with unforgettable memories of the diversity and beauty of Morocco.

**Included:**

round trip transfer in a private 4X4, English spoken driver, guide for walking

Not included :

Lunch, Drinks, tips & extras.

Price :

1 to 8 persons : 1700 Dirhams

9 to 10 persons : 1900 Dirhams

Lunch in a berber house = 150 Dirhams per person

**Options (depending on the season) :**

**Quad (2 hours)** : 1 Pilote : 550 Dirhams

1 Passager : 250 Dirhams

**Camel ride (1h00)** : 250 Dirhams / person





## **VOL EN MONTGOLFIERE départ entre 5h et 6h du matin**

**AIR BALLOON FLIGHT** departure between 5am and 6am

Vivez la plus incroyable des excursions avec NOMAD BALLOONING, la référence en matière de vols en montgolfière à Marrakech. Une activité d'exception, une expérience inoubliable : un vol au lever du soleil pour découvrir les paysages fabuleux du Maroc. Une vue imprenable sur les plus beaux sites du pays (désert, villages et oasis berbères, montagnes et gorges encaissées) avec toutes les garanties de confort et de sécurité.

Experience the most incredible trip with NOMAD BALLOONING, the reference for balloon flights in Marrakech. An exceptional activity, an unforgettable experience : a flight at sunrise to discover the fabulous landscapes of Morocco. A breathtaking view of the most beautiful sites in the country (desert, villages and Berber oases, mountains and gorges) with all the guarantees of comfort and security.

### **Inclus/Included:**

transfert A/R, vol dans un ballon partagé puis petit déjeuner berbère sous tente caïdale  
transfer A / R, flight in a balloon shared then Berber breakfast in tent caidal.

### **Non inclus / Not included:**

pourboires et extra  
tips and extra

**Prix par personne / Price by person :**

**Vol DECOUVERTE (30 à 45 minutes de vol) = 1300 Dh / 120 €**

**Vol PRESTIGE (45 à 60 minutes de vol) + photos et vidéo = 1700 Dh / 159 €**



## COURS DE CUISINE

Rejoignez le cours de cuisine « Cook In Marrakech » et vivez une expérience unique en visitant Marrakech. Cette expérience de 4 heures améliorera non seulement vos compétences culinaires, mais vous en apprendra également davantage sur les traditions culinaires et l'histoire marocaines.

Avant de commencer la cuisine, vous visiterez un marché local pour acheter les légumes et tous les ingrédients dont vous aurez besoin pour cuisiner.

L'étape suivante consiste à démarrer le processus de cuisson, où vous apprendrez de nouvelles techniques pour éplucher, hacher et assaisonner les tajines avec les bonnes épices.

Vous cuisinerez en équipe pour préparer différents plats.

A la fin, il est temps de goûter et de manger ce que vous avez cuisiné.

Inclus : Eau en bouteille, Déjeuner ou Dîner, Pain, Thé de bienvenue.



## COOKING CLASS

Join the "Cook In Marrakech" cooking class and experience a unique experience visiting Marrakech. This experience of 4 hours will not only improve your cooking skills, but will also teach you more about culinary traditions and Moroccan history.

Before you start cooking, you will visit a local market to buy the vegetables and all the ingredients you will need to cook.

The next step is to start the cooking process, where you will learn new techniques for peeling, chopping and season the tagines with the right spices.

You will cook as a team to prepare different dishes.

At the end, it's time to taste and eat what you've cooked.

Included: Bottled water, Lunch or Dinner, Bread, Welcome tea.



**Prix par personne /Price by person : 350 Dirhams**

## FOOD TOUR EXPERIENCE

Au cours de cette expérience savoureuse et appétissante, vous pourrez déguster entre 10 et 15 spécialités culinaires de la gastronomie Marocaine, Pâtisseries locales, Soupe Harira traditionnelle, accompagnée de dattes et de Chebbakiya (rose du désert au miel), Msemmen (crêpes marocaines– Authentique thé à la menthe marocain, Fakya, un mélange de fruits secs et de noix, Olives signature du Maroc et bien d'autres encore...

Le dîner est inclus et servi dans un restaurant local à proximité de la célèbre place sur un roof top.  
La visite se déroule dans la Médina de Marrakech.

**Prix par Personne / Price by person :  
500 Dirhams (390 children)**

**Départ 18h, durée 3h. Diner Rooftop  
inclus**

During this tasty and mouth-watering experience, you will be able to sample between 10 and 15 culinary specialties from Moroccan gastronomy, local pastries, traditional Harira soup, accompanied by dates and Chebbakiya (desert rose with honey), Msemmen (Moroccan pancakes - authentic Moroccan mint tea, Fakya, a mixture of dried fruit and nuts, signature Moroccan olives and much more...

Dinner is included and served in a local restaurant near the famous square on a roof top.  
The tour takes place in the Medina of Marrakech.





**ESSAOUIRA** de 8h à 19h / **ESSAOUIRA** 8 am to 7 pm

Essaouira se trouve à 170 km de la ville de Marrakech sur la côte atlantique du Maroc. Profitez d'un trajet à travers les paysages arides et les cultures d'argan. La médina, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, est entourée de remparts qui la protègent des vents et de la mer. Elle offre une grande variété d'articles de l'artisanat notamment la marqueterie de thuya, la vannerie et l'argent.

Après la visite du port de pêche, ses canons de bronze et ses barques bleues typiques, vous pourrez déguster des fruits de mer ou de délicieux poissons.

Essaouira is located 170 km from the city of Marrakech on the Atlantic coast of Morocco. Enjoy a ride through the arid landscapes and argan cultures. The medina, classified since 2001 as a UNESCO World Heritage Site, is surrounded by ramparts that protect it from the winds and the sea. It offers a wide variety of articles of the crafts including cedar inlay, basketwork and silver. After visiting the fishing port, its bronze cannons and typical blue boats, you can enjoy seafood or delicious fish from the Atlantic.

**Inclus/Included:**

transfert privé A/R, chauffeur anglophone ou francophone  
Private transfer A / R, driver English or French

**Non inclus /Not included:**

restauration, guide, pourboires  
catering, guide, tips

**Prix/Price :**

1 à 8 personnes : 1500 Dirhams  
9 à 10 personnes : 2200 Dirhams

## Transferts (aéroport de Marrakech) au départ ou à l'arrivée du Riad DESS

*(Tarifs en dirhams à payer directement au chauffeur)*

## Airport transfers (Marrakech) to or from Riad DESS

*(Prices in dirhams, payable directly to the driver)*

| TRANSFERTS PRIVÉS A ou R | 1 à 4 pers | 5 à 8 pers. | 9 à 10 pers. |
|--------------------------|------------|-------------|--------------|
| Aéroport ► Riad          | 220        | 350         | 500          |

Pour plus d'informations n'hésitez pas à nous contacter.

For further informations please contact us.

Whatsapp : +212 6 68 94 94 15

[contact.riaddress@gmail.com](mailto:contact.riaddress@gmail.com)



